



Bandinfo

Postcard aus Nürnberg spielen Alternative-Pop-Rock. Kurze, prägnante Geschichten im Postkartenformat werden dem Hörer mal melancholisch, mal zupackend aber immer mit viel Liebe zum songwriterischen Detail serviert. Die ausdrucksstarke Stimme von Frontmann Andreas Schier wird dabei zum Bindeglied zwischen epischen Keyboardflächen, Akustikgitarre, Metal-Brett und Funkbass. Ab geht die Post!

Bühnenerfahrungen konnte man bereits auf Events wie dem Bardentreffen in Nürnberg, dem Erlanger-Newcomerfestival, oder auch in Clubs, wie den Kammerspielen in Ansbach, sammeln.

Postcard sind (v.l.n.r.) Frontmann Andreas Schier, Michael Leipold am Bass, Ben Waag an der Gitarre, Rudi Dewald am Schlagzeug, sowie Keyboarder Daniel Schmidt und Gitarrist Max Freist.

Kontakt

Andreas Schier Neumarkter Str. 59 90478 Nürnberg

Tel.: 0176 - 202 38 356

Email: kontakt@postcardmusic.de

www.postcardmusic.de www.facebook.com/enjoypostcard www.myspace.com/enjoypostcard